Va sea con una visión naturalista, positivista o mixta, la Generación del Conocimiento es el mayor tesoro del ser humano que sólo puede ser disfrutado a través de la difusión de dicho conocimiento, para bien de todo ser vivo, incluyendo a nuestro propio planeta. La Red de Investigación Educativa RIE-UANL, orientada en su propósito por acercar a miembros, colaboradores y público interesado al conocimiento sobre las diferentes problemáticas que atañen a la educación, presenta en estos dos libros del e-book Unidad y diversidad en educación, una visión multidisciplinaria, las temáticas que preocupan a docentes, investigadores y gestores de la educación desde cuatro grandes líneas de generación del conocimiento: Desarrollo sustentable, Tendencias educativas, Procesos educativos y Ciudadanía y responsabilidad social.

Las editoras de esta obra y el equipo que integra la RIE-UANL, esperamos continuar ofreciendo espacios que promuevan entre nuestros miembros y colaboradores la oportunidad de compartir este conocimiento; así como el motivar a presentes y futuros lectores a que se involucren en la problemática educativa de nuestros tiempos.



Irma Leticia Garza González es Tesorera de la RIE-UANL (2018-2020). docente investigadora adscrita a la Facultad de Ciencias Físico Matemáticas de la Universidad Autónoma de Nuevo León con perfil PRODEP. Coordinadora del Cuerpo Académico "Formación de cultura emprendedora v competencias computacionales universitarias". Miembro del Padrón de Evaluadores de Programas educativos del Consejo Nacional de Informática v Computación (CONAIC) organismo reconocido por la COPAES. Integrante del Padrón de Evaluadores del Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior (SINAES) en Costa Rica.



Julieta Flores Michel es Presidenta de la RIE-UANL (2018-2020), docente investigadora adscrita a la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la UANL, investigadora invitada por la Université Sorbonne Nouvelle Paris 3 en los proyectos Transliteracidad y Políticas Públicas de Educación hacia Medios. Es miembro del Comité del Doctorado en Filosofía con Orientación en Comunicación e Innovación Educativa de la FCC UANL. Asesora en diseño y rediseño curricular en Programas Educativos de licenciatura y posgrado. Ha participado como ponente magistral en congresos y seminarios nacionales e internacionales. Entre sus líneas de investigación destacan: educación y género, inclusión y educación v comunicación educativa.



Ana Irene Cuevas Gutiérrez es Secretaria de la RIE-UANL (2018-2020), Docente investigadora en la Facultad de Psicología y miembro del Comité de la Maestría en Docencia del Nivel Medio Superior. Adscrita a la Dirección de Investigación Educativa UANL. Ha impartido cursos en diferentes Facultades y Dependencias con temas como Enseñanza de las ciencias, Concepciones de la Educación y Representaciones Sociales entre otros. Autora de diversos artículos publicados en revistas arbitradas así cómo capítulos de libros. Ponente y organizador de congresos nacionales e internacionales.

## Universidad y diversidad en

## educación, una visión multidisciplinaria





RIE RED DE INVESTIGACIÓN EDUCATIVA